



**CARRITO DE HELADOS.** En el foro "El agua en los polos de desarrollo en el Plan México" en el recinto legislativo de San Lázaro, Jorge Humberto Salgado Rabadán, secretario general del Sindicato de Trabajadores del IMTA, alertó sobre un dato preocupante: de los 15 Polos de Desarrollo para el Bienestar, diseñados para atraer inversiones y fomentar el desarrollo económico y social, 10 se encuentran en zonas con estrés hídrico de alto a muy alto. Esta situación pone en riesgo la sustentabilidad de dichos proyectos.



**TREN.** La Comisión Permanente presentó un punto de acuerdo para exhortar al Gobierno de Puebla a crear una policía especializada que vigile las carreteras peligrosas del estado. Esta nueva fuerza buscará salvaguardar la integridad de los ciudadanos y colaborar con autoridades federales y municipales. Su objetivo es prevenir, investigar y combatir delitos que afectan a transportistas y usuarios de las vías de comunicación, reforzando así la seguridad vial y protegiendo a quienes transitan por estas carreteras en Puebla.



**PELOTA.** El 17 de julio, el Inegi asumió oficialmente sus nuevas funciones para medir la pobreza y evaluar la política de desarrollo social en México. La institución aseguró que realizará esta labor con independencia, objetividad, rigor técnico, transparencia y replicabilidad. Además, el Inegi custodiará el acervo histórico generado por el Coneval, que continuará disponible para consulta pública. De esta forma, se garantiza el acceso ininterrumpido a la información, fortaleciendo la transparencia y continuidad en el análisis social del país.